
550 N e m a n i c.

Singular.
dat. lepote, kokose
loc. lepote, kokose
instr. lepotün, kokosun

So werden noch betont:

Plural.

lepotdn, kokoSdn
lepotäh, kokoSäh
lepotämi, kokosämi

1.

dobvotä, bonitas, g. dobroti. grdobä, turpitudo, g. grdobi.
lepotä, pulchritudo, g. lepoti. lobodä, atriplex, g. lobodi. mokrotä,
humor, g. mokroti. podestä, magister civiuin, g. podosti. resetä,
cribrum, g. reseti. sramotä, dedccus, g. sramoti. svekrvä, socrus,
g. svekrvi.

2.

gospojä: vela, mala, festurn assumptionis et nativitatis B. M.V.,
g. gospoji. lcokosä, gallina, g. kokosi. strahocä, liorror, g. stralioci.

Anmerkung. Auf die Mittelsilbe geht der Accent im
sing. acc. und eventuell in den drei genannten Casus des Plurals
ausser lepota meines Wissens noch bei dobrota: dobrbtu; da
gegen bleibt er auf der letzten Silbe ausser kokosa noch bei

podestä und sramotä: podestü, sramotü. Für die Betonung des
sing. voc. habe ich kein Beispiel.

Sechste Gruppe.

Im sing. nom. ist die letzte Silbe mit dem Gravis betont; die
vorletzte Silbe ist lang. Quantität und Accent bleiben durch
die ganze Declination unverändert; nur im sing. gen. und instr.
und im pl. dat. steht an Stelle des Gravis der Acut, sowie mit
diesem Accent auch die zweite der beiden Silben des pl. gen.
betont ist

Beispiel: pedanä, circumsutura marginis vestimenti feminilis.

nom.

voc.

acc.

gen.
dat.
loc.
instr.

Singular.
pedanä
pedäno(?)
pedänü
pedäni
pedäne
pedänb
pedänün

Nach diesem Muster werden betont:

Plural.

pedäni
pedani
pedcmi
pedän
pedändn
pedänäh
pedänami


